

# 学校 便り いわしみず

中種子町立星原小学校

令和7年度第9号

令和8年1月20日発行

中種子町立  
**星原小学校**

きらきらブログ



<http://hoshihara.synapse-blog.jp/>

ブログ絶賛更新中です↑

## 「あいさつがつなぐ星原の未来」

校長 米村 圭史

新しい一年が始まり、子供たちの元気な声が校舎に戻ってきました。朝、横断歩道の所に立っていると、澄んだ空気の中に響く「おはようございます」の声ほど、心を明るくしてくれるものはありません。あいさつは、ほんの数秒の短い行為ですが、そこには人と人をつなぐ力が宿っています。始業式で、子供たちに話しましたが、星原小学校では、今年は「さわやかで元気なあいさつ」「鹿児島No.1の素敵なかいさつ」を学校全体で徹底していきます。



あいさつの大切さを改めて感じた出来事があります。ある朝、地域の方が落とし物を拾おうとして苦労していました。そのとき、通りかかった本校の児童が「おはようございます」と声をかけ、自然な流れで「持ちましょうか」と手を差し伸べました。地域の方は「声をかけてもらっただけで元気が出たよ」と笑顔で話してくださいました。この出来事は、あいさつが単なる言葉ではなく、人を思いやる心の扉を開く鍵であることを、改めて教えてくれました。

また、地域の活動に参加した際、子供たちが道行く方々に「こんにちは」と声をかける姿がありました。最初は照れくさそうにしていた子も、返ってきた笑顔に励まれ、次第に自分から進んで声をかけるようになりました。活動が終わるころには、「あいさつしたら、なんか気持ちがよかったです」と話す子供たちの姿がありました。

あいさつは、相手を尊重する姿勢を学び、自分から関わる勇気を育てる、子供たちの心の成長そのものです。地域の方から「星原の子は気持ちがいいね」と声をかけていただくことがあります。これは、子供たちの努力だけでなく、地域全体で温かく見守り、声をかけてくださる皆さまのおかげです。あいさつを交わすたびに、子供たちは「自分は地域に受け入れられている」という安心感を得ています。この積み重ねが、子供たちの心に「星原で育ってよかった」という誇りを育っていくと感じます。

星原地域は、豊かな自然と温かい人のつながりに恵まれた素晴らしい場所です。しかし、これから時代、地域が持続的に発展していくためには、未来を担う子供たちが「地域の一員として関わる力」を身に付けていくことが欠かせません。あいさつは、その第一歩ではなかろうかと考えています。あいさつを通して相手を尊重する姿勢を学び、地域の人と関わる喜びを知り、自分から行動する力を育てていく。こうした日々の小さな積み重ねが、やがて星原地域を支える大きな力へと育っていきます。

私たちは、子供たちが将来、星原の自然や文化を守りながら、新しい価値を生み出していける人材へと成長していくことを願っています。そのためにも、学校と地域が手を取り合い、子供たちの学びと育ちを支えていくことが何より大切です。どうかこれからも、子供たちに温かい声をかけていただき、地域の宝である子供たちと一緒に育てていただければ幸いです。

星原に響く「おはようございます」「こんにちは」のさわやかな声が、地域の未来を照らす光となるように。今年も、どうぞよろしくお願ひいたします。

# 雑巾の御寄贈ありがとうございました

12月9日、中種子町老人クラブ連合会の皆さまより、たくさんの雑巾をいただきました。平成12年から続く「雑巾一枚運動」が今年も引き継がれ、本校にも温かいお気持ちとともに届けてくださいました。いただいた雑巾は、全校児童・職員での校内清掃で大切に使わせていただきます。地域の皆さまの支えを感じながら、子供たちもより一層気持ちはよく学校生活を送ることができそうです。心のこもった御寄贈に、深く感謝申し上げます。



## 入賞おめでとうございます

- 農林漁業祭 絵画の部 銀賞 長深田 勇斗(2年)  
銅賞 松下 天(3年)
- 令和7年度「家庭の日」作品展 絵画の部  
努力賞 松下 天(3年)
- 第17回ふるさとの風景画作品展  
優秀賞 川畠 綺蝶(3年)  
入選 中山 海(4年)
- 令和7年度防犯標語 小学生高学年の部  
最優秀賞 千澤 慧真(5年)



子供たちの頑張りが、今年度もさまざまな場面で実を結んでいます。

## なわとび発表会に向けて練習頑張っています

冷たい風が吹く朝も、子供たちは元気に登校してきます。校舎に入ると体操服へ着替え、体育館へ向かいます。体育館では、2月14日のなわとび発表会に向けて、どの子も自分で決めた目標に向かって黙々と練習に励んでいます。跳ぶたびに「できた」「もう少し」と表情が変わり、挑戦する気持ちが日に日に大きくなっているのが伝わってきます。本番での成長した姿を見るのが今から楽しみです。



## 雪のプレゼント



北海道にお住まいの有留洋之さんから今年も雪のプレゼントが届きました。子供たちは、送られてきたばかりの真っ白な雪の感触を楽しんだり雪だるまを作ったりしました。普段、あまりさわることのできない雪で遊び、子供たちにとって、笑顔いっぱいの楽しい時間となりました。

## 2月行事予定



- 4日（水）総務文教委員所轄事務調査
- 9日（月）教育相談旬間（～20日）
- 10日（火）薬物乱用防止教室（5年生）
- 14日（土）なわとび発表会
- 19日（木）第2回町小・中・高学力向上対策委員会（星原小）

## 星原小学校 職員人事異動について

学校主事の積みよ子さんが12月31日付で退職されました。後任として、石野 明恵（いしの あきえ）さんが着任されましたのでお知らせいたします。



家族のように温かい雰囲気に包まれた星原小学校で働けることをとても嬉しく思っています。これからお花の育て方を学びながら、学校を少しづつ素敵に彩っていけるように頑張ります。どうぞよろしくお願ひいたします。